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Zitat von Frankenlegendla 

Nach langer langer Zeit bin ich auch mal wieder on.

Ich persönlich glaube nicht, dass die Lizenz wirklich ein richtiges "Problem" darstellt
und die Erteilung der Lizenz auch kein Problem darstellen wird. So wie das beim Club
halt ist hat man wohl mal wieder einfach etwas nachlässig bei der Zusammenstellung
der Unterlagen gearbeitet. Vielleicht hat auch noch ein Zettel von wem auch immer
gefehlt, man weiß es nicht.

Aber auch für mich hat es den Anschein, als das beim Club vieles nicht so läuft wie es
laufen sollte. Das der Club finanzielle Probleme hat scheint ja nicht von der Hand zu
weisen. ICh frage mich nur: wie kann dies sein? Wo sind die ganzen Millionen der
letzten Spielerverkäufe hin? Rein zahlentechnisch hatte der Club gar nicht so viel
Schulden wie Einnahmen durch Transfererlöse da waren.
Musste der Club letztendlich vielleicht sogar - reine Spekulation von mir - Geld an den
Mutterverein abtreten wo niemand was von weiß?
Wie gesagt - reine Spekulation.

Fakt ist nach wie vor, dass der Club ein Depp in Sachen Außendarstellung ist. Da hat
man echt wenig dazu gelernt.
Aber ja, beim Club hat es viele Probleme. Die Lizenz sehe ich jedoch nicht ernstlich als
Problem.

Alles anzeigen 

Wenn Geld an den Dachverein abgeführt werden musste, dann hätte man das ja
kommunizieren können, glaube ich eher nicht.
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